

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 23. Januar 2013

Neugestaltung Parkplatz unterhalb der Talstation Nerobergbahn entlang der Nerotalanlagen

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den unbefestigten Parkplatz im nördlichen Nerotal unterhalb der Talstation entlang der Nerotalanlagen neu zu gestalten und zu befestigen. Sollte die Maßnahme aus finanziellen Gründen nicht in diesem Haushaltsjahr durchgeführt werden können, ist sie in jedem Falle im kommenden Haushaltsplan zu veranschlagen und zu realisieren.

Begründung:

Das Nerotal mit den Nerotalanlagen, der Nerobergbahn und der „Griechischen Kapelle“ ist ein touristischer Anziehungspunkt der Stadt Wiesbaden. Der oben genannte Parkplatz, der sich in einem desolaten Zustand befindet, vershandelt jedoch das gesamte Ensemble und hinterlässt bei den Besuchern der Stadt keinen positiven Eindruck.

Beschluss Nr. 0010

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher